

Más Sismos Sacuden a Argentina

BUENOS AIRES, 6 de diciembre (EFE).— Nuevos temblores sacudieron hoy las principales ciudades argentinas con epicentro en la cordillera de los Andes, réplica del terremoto que hace dos semanas causó un centenar de muertos en la provincia de San Juan.

A las 14:07 hora local se sintió en Buenos Aires la sacudida y el mareo típico de los temblores, fenómeno que en Argentina se tornó frecuente desde el cataclismo del 23 de noviembre último que estremeció todo el extremo austral americano.

A los pocos segundos comenzaron a llegar informaciones similares desde las ciudades de Mendoza, Córdoba, San Juan, La Rioja y otras, sin cosignar víctimas.

El último temblor alcanzó grado cuatro a cinco de la escala de Mercalli modificada de 12. Esta madrugada a las 05:42 hora austral las mismas ciudades se estremecieron por un temblor del grado tres.

Los sismólogos informaron que se trata de un proceso de acomodamiento de las capas geológicas fracturadas o conmovidas por el terremoto de hace 15 días.

Pese a la explicación, ante cada una de las 200 réplicas producidas se repiten en Argentina las escenas de pánico e inquietud.

Paralelamente un fuerte tornado azotó el último fin de semana a las provincias de Córdoba y San Juan, dentro del arco geográfico blanco de los movimientos, sísmicos, causando daños en viviendas y sembrados.

Se Inició en Asunción la IX Reunión de los Países de la Cuenca del Plata

(UPI, AFP y AP)

ASUNCION, 6 de diciembre. — Los cancilleres de los países de la Cuenca del Plata inauguraron hoy en esta capital una jornada de 3 días de reuniones, a fin de tratar proyectos de integración física y desarrollo económico de la región.

Al acto inaugural, en el salón central del Hotel Guarani, concurrió el presidente Alfredo Stroessner.

El discurso de apertura fue pronunciado por el ministro de Relaciones Exteriores de Paraguay, Alberto Nogues, a

quien siguió el canciller de Brasil, Antonio Azeredo da Silveira.

En la sesión preparatoria, Nogues fue elegido presidente de la conferencia, constituyéndose las distintas comisiones.

Por su parte, el canciller del Brasil, Francisco Antonio Azeredo da Silveira, sostuvo que todos los países componentes de la Cuenca del Plata están decididos a lograr las metas fijadas por el sistema y buscar nuevas formas de cooperación regional.

Al hablar esta mañana en nombre de las delegaciones

que participan en la IX Conferencia de Cancilleres de la Cuenca del Plata, el canciller brasileño recordó que el Brasil concede una prioridad absoluta a sus relaciones con las naciones de América Latina, especialmente a los vecinos.

OPINION ARGENTINA

A la vez, el canciller argentino, Oscar Montes, dio hoy la nota en la conferencia al emitir una dura crítica al sistema regional y sostener que los empeños asociativos "se fueron debilitando".

"Los hechos dejaron, muchas veces, de corresponderse con las palabras y la gran tarea de ordenar y administrar nuestros ríos en beneficio común pasó a constituir un menester secundario y muchas veces desatendido".

Montes formuló esas apreciaciones durante la sesión plenaria vespertina de la reunión platense.

"Las dificultades para constituir un banco de datos sobre las variaciones de caudal y calidad de las aguas, para establecer indicadores comunes de medición o para implementar en t e n dimientos operativos que faciliten el conocimiento y la mejor utilización de nuestros ríos, son, entre otros, factores que han contribuido más a realizar el valor dramático de esas carencias que a cimentar un sistema generoso de cooperación", afirmó Montes.

REUNION TRIPARTITA

Finalmente, los cancilleres de Argentina, Brasil y Uruguay acordaron hoy proseguir en febrero próximo reuniones a nivel diplomático y técnico, sobre el tema de la armonización de los emprendimientos hidroeléctricos de las 3 naciones en el Río Paraná.

El acuerdo fue adoptado 4 horas después de inaugurarse la Conferencia de Cancilleres.